

Kia-Werk Zilina feiert Produktionsrekord

Im slowakischen Kia-Werk Zilina wurden in den ersten sechs Monaten des Jahres 177 900 Fahrzeuge (+4,7%) gefertigt. Das ist neuer Halbjahresrekord. Großen Anteil daran trägt die vierte Generation des Sportage, der europaweit seit seiner Markteinführung in diesem Januar bereits 56 126 Käufer fand. Der Kia Sportage ist in Zilina das mit Abstand meistproduzierte Modell. In Deutschland verbuchte die Marke in den ersten sechs Monaten dieses Jahres 30 056 Neuzulassungen (+11,1%).

Von den in Europa verkauften Kia-Modellen stammen 59 Prozent aus Zilina, das neben dem Sportage auch den Cee'd und den Venga produziert. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Kia Sportage vor dem Werk in Zilina.
